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Il giorno 17 del mese di Febbraio dell’anno 2021, alle ore 13:00, sulla piattaforma Microsoft Teams, 

si è riunito il Consiglio della SIR-Facoltà di Medicina e Chirurgia dell’Università degli Studi di 

Messina, convocato, in seduta ristretta, dal Presidente, Prof. Antonio Toscano, che presiede la seduta, 

per discutere e deliberare sul seguente O.d.G.: 

          Comunicazioni del Presidente   

1. Richiesta Parere Convenzione per l’affidamento della Direzione Universitaria della U.O.C. 
di Terapia Intensiva P.O. Piemonte dell’Irccs Centro Neurolesi Bonino Pulejo;  

2. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i Professori: Sergio Baldari, Irene Cacciola, Maria Caffo, Alfredo Campennì, Salvatore 

Cannavò, Gaetano Caramori, Claudia Garipoli, Massimo Ingrassia, Francesco Luzza, Ludovico 

Magaudda, Letteria Minutoli, Francesco Monaco, Teresa Pollicino, Giovanni Raimondo, Giuseppe 

Santoro, Domenico Santoro, Giovanna Spatari, Edoardo Spina, Giovanni Squadrito, Antonio 

Toscano, Francesco Vermiglio, Malgorzata Gabriela Wasniewska.   

Sono assenti i Professori: Pasquale Aragona, Eugenio Cucinotta, Francesco Saverio De Ponte, Guido 

Ferlazzo, Francesco Galletti, Luisa Ricciardi, Carmelo Romeo, Giuseppina Salzano. 

Constatata la presenza del numero legale, si dà inizio alla seduta. 

Il Presidente comunica al Consiglio che, in relazione alle 3 specifiche istanze avanzate dalla SIR-

Facoltà di Medicina e  Chirurgia al Magnifico Rettore nello scorso dicembre 2020, sono pervenute 

altrettante risposte in merito. 

Con nota Prot. 21700 del 16 febbraio u.s., in risposta alle problematiche segnalate riguardo 

all’eventuale inizio delle lezioni in presenza per il secondo semestre, seppure in modalità blended, al 







fine di rendere più efficienti le modalità di utilizzo delle aule didattiche dislocate nei vari Padiglioni 

dell’A.O.U. G. Martino, è stato disposto che, all’utilizzo delle aule ed all’allestimento delle relative 

attrezzature didattiche, provvedano i 3 Direttori dei Dipartimenti universitari mentre la SIR si 

occuperà delle aule del Palazzo dei Congressi e del coordinamento con i Dipartimenti stessi 

Con nota prot. n° 22169 del 17 febbraio 2021, viene espresso parere positivo ad indire la procedura 

elettorale per l’elezione di tre Direttori di D.A.I. in seno al Consiglio della SIR-Facoltà di Medicina 

e Chirurgia, nel rispetto delle normative relative al contenimento e alla gestione dell’emergenza 

sanitaria Covid-19 e garantendo lo svolgimento del procedimento elettorale in condizioni di piena 

sicurezza.  

Con nota prot. n° 22184 del 17 febbraio 2021, viene precisato che, riguardo le elezioni dei 

rappresentanti dei Medici in Formazione specialistica delle Università degli Studi di Messina, Catania 

e Palermo per il completamento dell’organico dell’Osservatorio Regionale per la Formazione 

medico-specialistica della Regione Siciliana, l’U.T.C. Processi Organizzativi ed elettivi ha già 

attivato le operazioni propedeutiche all’emanazione del decreto di indizione per le predette elezioni. 

Tuttavia, in considerazione del protrarsi dell’emergenza sanitaria Covid 19, è stata avanzata richiesta 

di supporto al CINECA, al fine di poter svolgere le suddette elezioni in modalità online, mediante un 

sistema di voto da remoto. Tale sistema consentirebbe lo svolgimento delle votazioni utilizzando 

dispositivi personali dell’elettore (personal computer, tablet e smartphone). Inoltre, l’impiego del 

sistema di votazione on line permetterebbe lo svolgimento del procedimento elettorale in condizioni 

di piena sicurezza, in conformità alle misure di prevenzione sanitaria disposte per il contenimento del 

contagio da Covid 19, assicurando altresì la più ampia partecipazione dell’elettorato dei tre Atenei 

coinvolti.  

Infine, il Presidente comunica che sono in atto le procedure di accreditamento delle Scuole di 

Specializzazione, con un grosso impegno della task force voluta da Magnifico Rettore. 

Prende la parola il Prof. F. Luzza, in qualità di Coordinatore del CdL in Infermieristica, il quale, in 

vista dell’inizio delle lezioni del II semestre a.a. 2020/21, fa presente che le tre aule del Polo didattico 



(Aulario) sono state adibite a deposito salme COVID e che è necessario che vengano liberate o che 

siano messi a disposizione altrettanti spazi didattici per i corsi di infermieristica  

Il Prof. Toscano fa presente che, proprio in questi giorni, l’A.O.U. Policlinico G. Martino si sta 

impegnando per trovare altri locali da adibire allo scopo. Inoltre, sottolinea l’esigenza di rivedere il 

piano Aule, a suo tempo predisposto per il I semestre, per evidenziare eventuali problematiche e/o 

ulteriori necessità: pertanto, nella prossima settimana, si svolgerà un incontro con i Direttori dei 

Dipartimenti per tale esigenza. 

Completate le comunicazioni, si passa all’esame del I punto all’O.d.G: Richiesta Parere Convenzione 

per l’affidamento della Direzione Universitaria della U.O.C. di Terapia Intensiva P.O. Piemonte 

dell’Irccs Centro Neurolesi Bonino Pulejo. 

Il Presidente dà lettura integrale del Testo della Convenzione, già inviata via email ai componenti del 

Consiglio, insieme alla Convocazione. 

Terminata la lettura, non essendoci osservazioni, il Consiglio approva all’unanimità. 

Non essendovi null’altro da deliberare, alle ore 14:00 la seduta viene tolta.  

Del che il presente verbale.  

L.C.S. 

              Il Segretario                                                                                          Il Presidente  

Prof. Giuseppe Santoro                                                                         Prof. Antonio Toscano 
   Firmato digitalmente                                                                                                      Firmato digitalmente 

 
 

 

 

 

 

 


		2021-02-24T16:30:56+0100
	IT
	Antonio Toscano


		2021-02-25T09:23:56+0100
	IT
	Giuseppe Santoro




